

Para incorporarse al señor Marqués de la Viesca en su viaje de propaganda electoral por el distrito Ciudad Real-Piedrabuena, ha salido esta mañana el Diputado Provincial don Jesús Físac Carranza.



Con objeto de dar sepultura al cadáver de su señora madre, que falleció en esta el 16 del actual, hemos saludado al Director del Colegio de Alfonso XII de Ciudad Real y distinguido paisano nuestro, D. Nicolás Camacho Rodríguez.



El sábado, a las 5 y media, se verificó, en la parroquia de San Pedro, el anunciado enlace matrimonial de la Srta. Carmen Bermejo con D. José Moraleda, del comercio de esta ciudad. Bendijo la unión el virtuoso párroco de la mencionada iglesia, D. Tiburcio Ruíz de la Hermosa y fueron apadrinados por D.^a Adriana Fernández de Bermejo y D. Manuel Vélez.

Deseamos muchas felicidades al nuevo matrimonio.



De Logroño donde presta sus servicios, ha llegado el Teniente Coronel de Artillería e ilustre paisano nuestro, D. Ramón Briso.



Con motivo de la jura de la bandera, han pasado entre nosotros varios días de vacaciones, los aventajados alumnos de la Academia de Infantería y queridos paisanos, D. José Físac Serna y D. Felipe Ortega González,



De Murcia donde cursó sus estudios, llegó a esta a pasar las vacaciones de Semana Santa al lado de su familia, el estudiante de la Facultad de Derecho, D. Francisco García López Terceiro.



Hemos saludado en ésta a nuestro ilustre paisano el catedrático del Instituto General y Técnico de Ciudad-Real, D. Ramón Alvarez.



Se encuentra en ésta, D.^a Francisca López de Coca, distinguida esposa de nuestro antiguo compañero y muy querido amigo D. Joaquín Gaité, auxiliar del Instituto de Ciudad Real.



Ha regresado de Madrid donde marchó a solventar asuntos particulares, D. José Castillo Aguiar.



Se encuentra enfermo aunque afortunadamente no de gravedad, el párroco de San Pedro, D. Tiburcio Ruíz de la Hermosa.

REPESO DEL PAN

El Inspector de Policía, nos manifestó que en el repeso del pan, ejecutado el pasado sábado, se recogieron 21 panes, que fueron distribuidos entre varios establecimientos benéficos.

De nuevo tenemos que dar un aplauso al celoso Inspector señor Pinilla, por su persecución á las gentes que tratan de estar al paciente público.



DOCCOR LAGO, MEDICO DENTISTA

de la Facultad de Medicina de Madrid y del primer regimiento de Artillería

Consulta en Ciudad-Real: CALATRAVA 1, PRAL.

« en Daimiel: Domingos y Lunes: ALFONSO XII, 4

NOTICIAS

Nuestro buen amigo, D. Manuel García Carpintero, jefe que era de este centro de Telégrafos ha sido ascendido, con antigüedad del 25 febrero, a 2.º jefe de Administración. Nos congratulamos de este nuevo paso en su brillante carrera, así como de que elio no suponga el obligado traslado, pues felizmente, el señor Carpintero seguirá entre nosotros.

Nuestra efusiva enhorabuena.



El Señor Administrador de Nuestra Excelsa y amantísima Patrona N. S. de las Cruces, ha encargado a uno de los talleres más acreditados en Valencia, una suntuosa carroza destinada a conducir procesionalmente, ya por las calles de la población, ya a su Santa Casa, a tan venerable Imagen.

Los planos de la mencionada obra cuyo presupuesto asciende a 7.750 pesetas y de las cuales abona 2.000 la Hermandad y el resto la Administración de la Virgen, son debidos al autorizado lapiz de nuestro ilustre paisano, el arquitecto Don José López de Coca.

La referida carroza, consta de una artística plataforma montada sobre 4 ruedas con llantas de goma, susceptible de adaptarle un balancín para enganchar un tronco de mulas o caballos cuando haya de conducirse Nuestra Patrona a su Santuario.

Aplaudimos la iniciativa del señor Pinilla, que juzgamos un doble acierto: 1.º por satisfacer cumplidamente una necesidad por todos observada, y 2.º por haber encargado de los planos a tan competente arquitecto, como lo es el señor López de Coca.

Mucho celebraremos que, como nos han asegurado, se verifique la inauguración el día 10 de Mayo, festividad de la Ascensión.



Todo elector que quiera formar un criterio cabal de la persona por quien debe emitir su voto en las próximas elecciones, no debe dejar de tomar ántes los Chocolates de «LA GLORIA MANCHEGA», que por su pureza y esmerada elaboración, gozan de fama mundial.



Días pasados fuimos testigos de un hecho vergonzoso, que dice poco en bien de la cultura del primer empleado de la estación del ferrocarril de Daimiel.

Contemos el caso; varios jóvenes de ésta localidad, con su correspondiente billete de paso al andén, hicieron entrada en el mismo, y el Sr. Jefe de Estación, que por lo visto quiere presumir de *moralidad* en los casos insignificantes, pero que en los de alto interés no se fija, pidió los billetes de entrada a dichos señores de una forma tan reñida con las formas más elementales de buena educación, que se vieron obligados a sentar la correspondiente protesta en el libro de reclamaciones, para poner la dignidad de cada cual en el sitio pertinente.

Como no es la vez primera, ni aseguramos será la última, que ocurren éstos incidentes poco edificantes, pues ya con su proceder se ha estrellado varias veces el Sr. Jefe con infinidad de personas dignísimas, llamamos la atención de los señores que tengan que intervenir en la resolución de la citada reclamación, los que seguramente le harán comprender que el ser *jefe de Estación* no dá derecho a abusar del público.